

Agosto de 2024

# ¡Comienza la encuesta de reclamaciones!

El convenio colectivo del sector público (TVÖD) expira a finales de año. Ahora comienza la encuesta de demandas en Charité, Vivantes y JKB. ¡Ahora es tu turno!

En los últimos meses, cientos de miles de compañeros participaron en la encuesta nacional sobre el tiempo de trabajo. Esto ha demostrado cuán alta es la carga y la presión laboral en el servicio público.

Ahora surge la pregunta de qué se quiere exigir para el próximo movimiento de negociación colectiva en el sector público. ¿Quiere exigir salarios más altos o cree que la cuestión de la jornada laboral es especialmente importante? ¿O ambos?

## ¡Construye fuerza!

Las últimas rondas de negociación colectiva han demostrado que cuanto más se unan y hagan huelga, mayor será la probabilidad de que puedan hacer cumplir sus demandas. Sólo si muchos compañeros participan, asumen la responsabilidad de sus áreas en la organización del movimiento de negociación colectiva y se organizan, no sólo se podrán plantear exigencias elevadas, sino también hacerlas cumplir.



## ¿Cuáles son los próximos pasos?

La encuesta de demandas se extenderá hasta el 23 de septiembre.

El 2 de octubre La conferencia de demandas a nivel berlinés se llevará a cabo con colegas de hospitales, BSR, empresas de agua y muchas otras empresas. A continuación, la Comisión Federal de Tarifas de ver.di decide sobre las demandas, que se recaudan en todos los estados federados.

El inicio del movimiento de negociación colectiva será el 23 de octubre. Luego comenzamos a prepararnos para posibles huelgas, que podrían tener lugar en torno a las fechas de negociación de enero a marzo, si fuera necesario. Ahora depende de todos construir fuerza juntos.

## ¿Cómo puedo unirme?

Cada equipo necesita miembros activos y delegados de equipo que llevarán a cabo las entrevistas de demandas desde ahora hasta finales de septiembre. Las fechas más importantes y cómo puedes registrar a los delegados de tu equipo se pueden encontrar en la parte posterior.

“Este movimiento de negociación colectiva gira en torno a la gran pregunta: ¿para qué se utilizará el dinero en el futuro? ¿Por buenas condiciones de trabajo y buena atención sanitaria o no? Cuanta más gente participe, más fuertes seremos”.

**Anja Voigt**  
Vivantes Neukölln, enfermera ITS y miembro de la Comisión Federal de Tarifas



“Nosotros, los miembros de la Comisión Federal de Aranceles de Berlín, queremos saber qué exigen. Llevaremos su voz a la discusión nacional de demandas de nuestro sindicato. ¡Tú decides!

**Ulla Hedemann**  
Charité, enfermera ITS infantil y miembro de la Comisión Federal de Tarifas

## LAS FECHAS DE NEGOCIACIÓN

**24 de enero de 2025** 1 ronda de negociaciones  
**17 – 18 Febrero 2025** 2 ronda de negociaciones  
**14 – 16 marzo 2025** 3 ronda de negociaciones

Agosto de 2024

## 2 de octubre, de 16 a 19 horas

### Berlín exige una conferencia

¿Dónde? CCG, Franz-Mehring Platz 1, sala de seminarios 1

En la conferencia de demandas se reúnen colegas de todas las empresas de TVÖD de Berlín para evaluar la encuesta de demandas y discutir juntos qué nivel de demandas de Berlín se recomienda para el debate a nivel nacional.



REGISTER NOW

## 23 de octubre por la tarde

### Lanzamiento del movimiento arancelario de Berlín

¿Dónde? La ubicación se anunciará más tarde.

En el evento inaugural, comenzarán a prepararse juntos para un posible movimiento huelguístico a principios de 2025. El primer paso será reunir al mayor número posible de colegas de todas las estaciones y áreas para apoyar la demanda y prepararse para el conflicto. La inscripción para esto comenzará en breve.



## ¡De aquí en adelante!

### Informar a los delegados del equipo

**IMPORTANTE:** Cada equipo necesita delegados de equipo.

Cada equipo puede, dependiendo del tamaño del equipo, nominar de 1 a 4 delegados de equipo para el movimiento de negociación colectiva 2025. Los delegados de equipo tienen un papel aún más importante en este movimiento de negociación colectiva que en los últimos años. Llevan la opinión de su equipo sobre el estado de las negociaciones y posibles huelgas a la discusión en todo Berlín y transmiten la información de las negociaciones a nivel nacional a sus equipos. Ahora discutan en sus equipos quién asumirá esta tarea e infórmenlo en línea. A partir de noviembre habrá videoconferencias para todos los delegados del equipo para presentarles las tareas.



REGISTER NOW